Jetzt oder nie...Kaufentscheidung

Beitrag von ,dieseloel”“ vom 17. November 2009 um 23:05

Hm also wenn schon dann ein V8 =

Das mit der Garantie ist richtig nd denke ein bischen geht noch was meint ihr?
Winterreifen noch raus handeln und glatt 29t ?

Ubrigens bei der Summe fallt der Herd fast nicht auf =

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/12213-jetzt-oder-nie-
kaufentscheidung/?postiID=178669#post178669
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